

**Thema:** Prater Wien**Autor:**

## „Schwarze Mamba“ lockt im Wiener Prater

**Groß, furchteinflößend und unberechenbar – das sind die Attribute der Schwarzen Mamba in den Savannen Süd- und Ostafrikas.**

Genau diese Eigenschaften vereint auch die „Schwarze Mamba“ im Wiener Prater in sich und sorgte bereits in den ersten Tagen nach der Eröffnung für Furore bei den Besuchern.

Schwindelfreiheit und ein starker Magen sind Voraussetzung um den Adrenalinkick bei der neuen Praterattraktion „Schwarzen Mamba“ in vollen Zügen genießen zu können. Die schlangenähnliche Schaukel, die durch die variablen und völlig unvorhersehbaren Bewegungen ihrer Pendelarme die Fahrtrichtung nicht im Voraus erahnen lässt, wirbelt die Passagiere mit 80 km/h durch die Luft.

Die neueste Adrenalin-Attraktion ist wieder eine Erfindung des Osttiroler Konstrukteurs und Praterunternehmer Walter Pondorfer, der schon mit dem welt-höchsten Kettenkarussell „Praterturm“ für Furore sorgt.

